
 
Ratsherr Kühl fragt nach, ob die Refinanzierung auch die Personalkosten umfasst und inwie-
weit diese bestätigt ist, bevor Personal eingestellt wird. 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Bewilligung bereits vorliege. Sie würde 
mit dem Beschluss der Ratsversammlung wirksam. 
 
Auf die Frage, wieso trotz Refinanzierung Mittel außerplanmäßig bereitgestellt werden müs-
sen, erläutert Herr Stadtrat Dörflinger, dass dies unumgänglich sei, weil kein entsprechender 
Ansatz geplant sei. Die entsprechenden Erträge würden dann zur Deckung herangezogen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


